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書  記  星 井  絵 名 

 



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和２年７月１０日(金) 午後 1時 30分～午後 3時 00分 

 

◆場 所   壱番館庁舎３階 共用会議室 

 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 柴田  仁市郎 

委 員 池 野  暢 子 委 員 佐 浦  弘 一 

委 員 松 田  攝 子   

 

◆事務局 

教 育 部 長 阿 部  光 浩 教 育 次 長 本 田  幹 枝 

教育総務課長 佐 藤  聡 志 学校教育課長 白 鳥  武 

生 涯 学 習 課 長 布施  由貴子 市民交流センター館長 井 上  靖 浩 

教育総務課総務係長 中 村  顕 介 教育総務課主査 星 井  絵 名 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 会議録署名委員の指名 

3 議案 

議案第７号 令和３年度塩竈市立義務教育諸学校使用教科用図書の採択方針について 

4 前回会議録承認 

5 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況について 

6 教育部長報告 

① 市議会定例会等について 

7 その他報告 

① 塩竈市教育大綱、塩竈市教育振興基本計画について   

② 塩竈市生涯学習プランの策定について 

③ ダンスクラブ応援事業について 

8 閉会 



1 開会 午後 1時 30分 

 

2 会議録署名委員の指名 

柴田委員と佐浦委員を指名 

 

3 議案 

議案第７号 令和３年度塩竈市立義務教育諸学校使用教科用図書の採択方針について 

 

秘密会にて審議された。 

 

〔採  決〕 全会一致で承認 

 

4 前回会議録委員の署名 

佐浦委員から報告、承認 

 

 

5 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況について 

 

〔主な質疑〕 

柴田委員 中総体について、開催されない種目はあるのか。 

吉木教育長 柔道、ソフトボール、男子バレーである。柔道は密接する競技

のため、ソフトボールと男子バレーは、市内で１校しかなく、

対戦が組めないために開催できないという理由。ただ、ソフト

ボールと男子バレーは近隣市町村との交流試合を別日程で開催

できないか、準備をしている。文化部については発表の場を検

討している。 

 

6 教育部長報告 

阿部教育部長から、以下のことについて報告 

① 市議会定例会等について 

 

〔主な質疑〕 

池野委員 HSCの児童生徒で教育指導に困っていることがあるのか。 



白鳥課長 教育指導に困っているという例は少ないが、対応の仕方など、

研修を踏まえながら見守っていく必要があると考えている。 

吉木教育長 不登校や不適応の子どもや保護者と話す中で、教員は「HSCで

はないか」と気づけるケースがある。保護者と学校が互いにそ

の子の特性を理解することが大切。その特性に合った対応がで

きないことで不登校が長引くことはある。 

 

松田委員 幼保小連携などはどのようになっているのか。 

吉木教育長 学びの土台作りとして幼稚園保育所を巡回している。新型コロ

ナウイルスの影響もあるが、必要最低限のことを昨年から継続

で実施している。 

 

松田委員 教員不足による子どもたちへの影響はあるか。 

吉木教育長 教員の負担は増えている。 

 白鳥課長 教頭や教務主任も教室に入ってフォローはしているが、教員が

不足している学校は、問題の発生も多いので、早期の補充をい

ただけるように教育事務所にお願いしている。 

松田委員 仙台市の学習指導員の募集が殺到したと報道があったが。 

 白鳥課長 スクールサポートスタッフ、学習指導員などを検討している。 

吉木教育長 学習指導員は授業に関わることができる。スクールサポートス

タッフは、検温など授業以外の教員の校務を補佐するもので、

国の補助事業である。 

 

  

7 その他報告 

佐藤教育総務課長より、以下のことについて報告 

① 塩竈市教育大綱、塩竈市教育振興基本計画について 

布施生涯学習課長より、以下のことについて報告 

② 塩竈市生涯学習プランの策定について 

③ ダンスクラブ応援事業について 

 

〔主な質疑〕 

佐浦委員 ダンスクラブ応援事業がなぜできたのか。 

布施課長 昨年、市長が塩釜高校の生徒たちと意見交換をする機会があ

り、ダンス部は、みなと祭りなど地域にも参画し、全国大会に

も出場しているが活動場所が少ないとの話があった。公共施設



の空いている時間の有効活用ができるので、実現することにな

った。 

 

松田委員 各計画の目標値も延長に合わせて継続するのか。 

佐藤課長 そうである。 

 

池野委員 点検評価は平成 30年度の評価値が掲載されているが、令和元

年度の点検評価結果はまだ出ていないのか。 

佐藤課長 現在作成中である。９月議会において公表することになる。 

 

8 閉会 午後 3時 00分 

 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（柴田委員） 

 

 

３番委員 

（佐浦委員） 

 


